

## DJK Marktsteinach

### Jubiläums-Volleyballturnier

Anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der DJK Marktsteinach fand am 16./17. März in Marktsteinach ein Volleyballturnier für Jugend- und Erwachsenenmannschaften statt. 10 Teams aus dem Schweinfurter Umland waren gekommen, um in gemischten Mannschaften mit mindestens zwei Damen gegeneinander anzutreten. Am Samstag waren überwiegend Jugendmannschaften mit Spielern zwischen 14 bis 20 Jahren aus Schweinfurt, Grettstadt, Waigolshausen, Grafenrheinfeld und Marktsteinach am Start. Hier konnte sich die Jugend aus Grettstadt als beste Mannschaft durchsetzen, knapp gefolgt von der DJK Marktsteinach, die aus Spielern und Spielerinnen aus der ganzen Großgemeinde besteht.

Am Sonntag waren dann Mannschaften aus Hesselbach, Sennfeld, Unterspiesheim, Arnstein und Marktsteinach mit Damen und Herren im Alter von 18 bis über 60 Jahre vertreten, was in dieser Zusammensetzung nur bei wenigen Mannschaftssportarten denkbar ist. Gewonnen hat in diesem Wettbewerb das Team aus Sennfeld vor Unterspiesheim und Marktsteinach.

Durch das breite kulinarische Angebot von Kaffee, Kuchen und Fingerfood sowie Pizzabrötchen und Bratwürste war für das leibliche Wohl der Gastmannschaften und Zuschauer bestens gesorgt, was zum



### ***Die Volleyball Jugendmannschaft der DJK Marktsteinach (Vordergrund) im Spiel gegen die TG Schweinfurt***



### ***Die Volleyballjugend aus dem Schweinfurter Umland beim Jubiläumsturnier in Marktsteinach***



guten Gelingen der Veranstaltung maßgebend beigetragen hat. Nicht ausgeschlossen ist, dass im nächsten Jahr wieder ein zweitägiges Volleyballturnier in Marktsteinach stattfindet, auch wenn es dann kein Jubiläum zu feiern gibt.